

El gobierno podría decidir si prorrogan la RBE o quitarlo definitivamente

Escrito por tucapital.es - 30/12/2011 07:56

El gobierno podría decidir hoy si renueva la Renta Básica de Emancipación --210 euros mensuales para jóvenes de entre 22 y 30 años--, después de cuatro años en vigor. Según ha sugerido el PP a través del perfil en twitter de Rajoy, es previsible que la ayuda, que contó con un presupuesto de 364,1 millones en 2011 (ampliados después en 46,1 millones) no continúe en 2012.

Estas son algunas de las primeras medidas de un plan con el que el nuevo Gobierno quiere ahorrar en 2012 al menos de 16.500 millones de euros para garantizar que el déficit quede 4,4% del PIB desde el 6% que se había marcado el Gobierno socialista.

Sin embargo, es posible que el déficit se desvíe y supere finalmente ese 6%, lo que elevaría las necesidades de ajuste del Gobierno de Rajoy. Así, si el déficit alcanza finalmente el 7%, el nuevo equipo económico tendría que realizar un ajuste de 26.500 millones, lo que le llevaría a decisiones más duras sobre las cuentas de 2012.
